

13 FEVRIER 1957 .-

ANTOFAGASTA .-(Chili)  
oooooooooooo

Un objet de forme bizarre, que certains croient être un satellite artificiel, a été découvert dans un bois à une cinquantaine de kilomètres au NORD.d'ANTOFAGASTA. Selon les informations reçues par la police, l'objet est fait d'une matière opaline translucide et contient une sphère métallique de 30 cm de diamètre.

La dimension de l'enveloppe n'est pas précisé.

" L' ALSACE " du 14 FEVRIER 1957, page 3. (envoi de M. MOURIER)

5 AVRIL 1957 .-

LUCE BAY .-(Ecosse)  
oooooooooooo

Un OVNI a été détecté par deux radars de la Base Aérienne de West Freugh, dans la baie de LUCE BAY. Les deux observateurs se trouvant dans deux bâtiments différents, virent apparaître simultanément l'objet sur leur écran. Il n'a été possible de déceler aucune des caractéristiques de l'engin. Le Commandant de la Base ne révéla pas l'altitude, la vitesse et la direction de l'objet. On sait seulement qu'il survolait la côte occidentale de l'Ecosse.

" L' ALSACE " du 7 AOUT 1957, page 3 (envoi de M. MOURIER)

RUMEUR.  
SPOUTNIK 1  
4-10-57  
EXEMPLE  
Force mobile

RAD.